
Protokoll 

der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Bauen, Wege, Natur- und Umweltschutz 

am Montag, den 24. Februar 2020, 19:30 Uhr in der Alten Schule Fargau 

 

Anwesend:  GV Carsten Heinemann       Abwesend entschuldigt: GV Martin Fröber, 
  GV Christine Lüneburg,     wB Jörn Vollbehr, 
  GV Norbert Engels,      wB Johanna Drewes, 
  GV Antje Wohlert, 
  wB Christian Schlosser, 

wB Dennis Harder 

 

zu TOP 1 Begrüßung 

 Der Vorsitzende Carsten Heinemann eröffnete die Sitzung um 19:30 Uhr. 

Er begrüßte alle Anwesenden, stellte fest, dass die Einladung form- und fristgerecht 

zugegangen ist und fragte ob Änderungen gewünscht werden. Dieses war nicht der 

Fall. 

Der Beschluss über die Nicht-Öffentlichkeit zu TOP 7 wurde einstimmig angenommen. 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 11.11.2019 wurde genehmigt. 

zu TOP 2 Einwohnerfragestunde 

 Christian Otzen: 

 Anfrage über den Stand des geplanten Anlegens von Blühstreifen. 

→ Bürgermeister Lütt hat dieses ab März auf ausgewählten Gemeindeflächen 

geplant. 

 Gibt es Planungen mit der in den See gestürzten Weide in Fargau? 

→ Dafür ist keine Aktion vorgesehen. 

 Manfred Hein: 

 Die Bäume in Sophienhof sollten im unteren Bereich zurückgeschnitten werden. 

Die Einheitseiche in Sophienhof bedarf auch einer Baumpflege. 

zu TOP 3 Begehung/Besichtigung Gemeindestraßen 

Der Zustand der Gemeindestraßen soll im Wege einer Fahrradtour aufgenommen 

werden. Treffpunkt ist die Bushaltestelle in Neu-Sophienhof. 

Termin: Sonntag, 15. März 2020, 10:00 Uhr 

zu TOP 4 Aufräumen, Fargau am See 

Martin Buhmann hat sich am Sa., den 22. Februar 2020 mit 5 Personen den 

Uferbereich vorgenommen und zurückgeschnitten. 

Der Ausschuss und der Bürgermeister bedanken sich ausdrücklich für den tollen 

Einsatz für die Gemeinde. 

 



zu TOP 5 Glascontainer Pratjau 

Die Umgebung der Glascontainer in Pratjau ist im schlechten Zustand. Wenn die 

Witterung es zulässt, soll dieser Bereich im Zuge der Ausbesserung der Banketten 

auch befestigt werden. Während der Begehung der Gemeindestraßen (TOP 3) wird 

sich der Ausschuss diesen Bereich auch ansehen. 

zu TOP 6 Verschiedenes 

Ein Angebot für die Ausbesserung der Banketten Pratjau-Pülsen liegt vor. Der Kreis 

Plön diskutiert die eventuelle Übernahme der Kosten auf der nächsten Sitzung des 

Kreistages am 27.02.2020. Dieser Termin soll abgewartet werden. 

In Neu-Sophienhof wird die Kreuzung an der Bushaltestelle und im weiteren Verlauf 

die Straße und der Spurplattenweg überflutet. Das Wasser kann an diesen Stellen 

nicht ablaufen. Für weitere Planungen ist ein Ingenieurbüro notwendig. Christian 

Schlosser prüft als Anwohner die Möglichkeiten vor Ort. 

Am Freitag, den 3. April 2020 18:00 Uhr soll die Aktion „Saubere Gemeinde“ 

stattfinden. Es wird mit ca. 50 Teilnehmern gerechnet. Folgende Aufgaben wurden 

festgelegt: 

 Verpflegung: Erbsensuppe, Wurst, Senf, Getränke,  → Christine Lüneburg 

 ca. 150 Flaschen Bier/Selters/Softdrinks 

 Edeka Schönberg, evtl. Getränke Höhndorf 

 Geschirr, Besteck, Schnapsgläser    → Antje Wohlert 

 Bestand FF Pratjau, Norbert Engels 

 Treffpunkt Segelhafen zum Abschluss   → Bürgermeister Lütt 

 Einladungen       → Carsten Heinemann 

Christian Schlosser fragt an, wie die Maßnahmen bei der zukünftigen Beseitigung der 

Windkraftanlagen bei Neu-Sophienhof aussehen. Da diese nicht auf Gemeindeflächen 

liegen, kann dazu keine Aussage gemacht werden. 

Es gab eine weitere Begehung am 20.02.2020 mit dem Kreis hinsichtlich der 

beantragten Geschwindigkeitsverringerung auf 30 km/h in Pratjau. Eine Entscheidung 

ist in ca. 2 Wochen zu erwarten. 

Nicht öffentlicher Teil: 

zu TOP 7 Bauangelegenheiten Sophienhof 

Die Sitzung wurde um 20:30 Uhr beendet. 

Protokoll 

Carsten Heinemann 


